

2022年1月31日

関係者 各位

文京湯島高齢者在宅サービスセンター

センター長 小林 正幸

### 新型コロナ感染者発生（収束）について

平素より当センターの運営につきましては、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、当センターに通所されているご利用者様 2名が、新型コロナウイルスに感染し陽性が確認されたと報告をさせて頂きましたが、本日現在、以下のように収束に至りましたのでご報告をさせて頂きます。

#### 《利用者様の経緯について》

##### 【A様】

1月21日（金） 夕方、微熱（36.8°C程度）と体のだるさを訴え、翌日受診し検査を行う。

1月24日（月） 午前、新型コロナウイルス陽性の報告を受ける。

##### 【B様】

1月24日（月） ご利用日であったが、ご自宅で朝の検温で36.8°Cと普段より高めで  
あったため、受診のため欠席される。

1月25日（火） 午前、新型コロナウイルス陽性の報告を受ける。

※ 該当する方につきましては、当センターの通所介護以外のサービスご利用はありません。

#### 《対応・結果について》

- 1) 文京区担当課・保健所に報告と相談を行い、助言を受けて、濃厚接触者を4名に絞らせていただきました。この方達につきましては1月31日まで通所をお休み頂き、PCR検査も訪問にて実施させて頂きましたが、全員陰性の結果でした。
- 2) 送迎時等にご一緒だった9名の利用者様にも念のためPCR検査を実施させて頂きましたが、陰性の結果がでています。
- 3) 職員も全員PCR検査を実施し、陰性の結果がでています。
- 4) 館内消毒も、専門業者に依頼し実施しております。

今回は、利用者、職員共に陰性で安堵いたしましたが、今後も難しい運営を強いられると思います。この度の経験も活かし、より一層の感染防止対策を講じてまいりたいと思います。皆様には大変ご迷惑をおかけいたしましたが、今後も安心してご利用頂けるよう取り組んでまいりますので引き続き皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上